

Les écoliers à la découverte d'un monde de saveurs



À l'occasion de la Semaine du goût, deux des éléments les plus essentiels de la gastronomie française étaient à l'honneur : le pain et le fromage. Au pétrin, Jim Dalmazir, l'un des chefs de la société de restauration SNRH. En plus d'initier les enfants à la fabrication du pain, il s'est attaché à confectionner chaque jour un type de pain différent. À chaque fois, un nouveau fromage y était associé. Mais les écoliers ont aussi mis la main à la pâte en réalisant des gâteaux destinés à être partagés avec leurs parents et les seniors, puisque c'était aussi la Semaine bleue. Plusieurs goûters ont ainsi été organisés, vendredi après la classe, à l'Abadie, à l'école Félix-Colomas et à la maternelle du Plan.

(Photo G . N.)